

pequeño escritorio para el público y la instalación de un locutorio público de teléfonos y de una estación telegráfica pública, como tienen muchas estaciones, acordándose comisiones para todo ello al Sr. Presidente.

Y después de otro ruego del mismo Sr Capdevila para que se interese del Gobierno el establecimiento de un régimen comercial con Portugal que facilite las transacciones, se levantó la sesión de la que extiendo la presente acta que firmo con el Sr. Presidente y certifico.

Juan. Pérez

Miquel Meca

versión del 19 de Enero de 1916

Biller
Estefanios
Sanz Monzón
Gay
Garcia Martin
Gonzalo Moreno
Mirat
Mestoulo
Narros
Corporación

En la ciudad de Salamanca el día 19 de Enero, viendo los honorables señores se reunieron en el salón de actos de esta Corporación los que votaron de los mismos autorizados al jefe del Cuerpo de la provisión del primero y con la existencia, de mi el infraescrito asesor en funciones de secretario.

Leído y aprobado el acta de la anterior que dio enteridad la Corporación de haberse recibido los ejemplares que envió la Cámara de Industria de Madrid de los impresos referentes al Negociado de patentes y marcas que recientemente ha establecido, los que se circularon entre los comerciantes e industriales a quienes interesa; de la notificación que hace "La Gaceta Española" de Barcelona participando su establecimiento y fines de su institución y de las peticiones que formulará el Sr. Diputado

a sorte por sort para que se le envíe el Boletín de la Comisión.

También quiso extender la Comisión de las contrataciones obadas por el Director de Telégrafos i Jefe del la 1^a División Técnica y Administrativa de ferrocarriles, respecto al establecimiento en la estación del ferrocarril del servicio telegráfico público, acordando, después de oídas las explicaciones que sobre el asunto dieren los tres capitanes y Periodistas, que propongan las gestiones necesarias para lograr tal finalidad.

Se acordó reunir al Dr. Gobernador Militar de esta provincia los doctores que interesa, por conducto del Gobierno Civil, sobre establecimientos fáctiles que quedan ~~asociados~~ a la industria militar y se aprobó lo conveniente de la Periodencia en lo referente a la constitución en Oriente de la Junta Regional del Consumo Húbero creada por R. D. de 3 de diciembre último.

Sobre cuenta del dictamen favorable que envió la Comisión Administrativa respecto a las cuentas generales de la Comisión en el año anterior se acordó aprobarlo y que las expuestas cuentas con sus justificantes sean remitidas a la Dirección General para su definitiva aprobación.

Por igual acuerdo recaió en la cuenta formulada con motivo de la nulidad concedida a esta Comisión el año anterior.

El Tribunal calificador de los ejercicios verificó para la provisión de la plaza de Vicealmirante, de nueva creación, formulaba propuesta en favor del aspirante S. Pedro Hernández y la Comisión

acordó conferirle el cargo.

Se hizo constar en acta el renunciamiento de la Cámara por el fallecimiento de la otra esposa del mencionado cooperador S. Gaspar Santiano y se acordó dejar sin efecto el nombramiento de d. Grisoboro Coronado, como miembro de esta Cámara en virtud de no haberse posesionado del cargo.

El fr. Gómez Vila hizo constar que, según noticia, el contratista del camino de la estación que intenta trasponer la contrata, solicita prórroga para la terminación de las obras y mencionado cargo de las circunstancias expone su criterio de que la Cámara debe intervenir en el asunto pidiéndole que aquella no suspenda durante este espacio para evitar los perjuicios que el comercio y las industrias vienen sufriendo acordándose reiterar así.

El mismo fr. recordó su moción referente a la creación en la Cámara de la Plataforma del Trabajo, prometiendo la Presidencia Mariano a la práctica en breve.

El fr. Botafamico solicitó se le autorizara para celebrar en el salón de actos una reunión preparatoria para tratar del arrondamiento de la Plaza de Toros, autorización que se fue, siendo luego, otorgada y fr. Marcos invitó a la Corporación a que concurra a la inauguración de su nueva fábrica de Harinas en Pumaralito, de Braemont, dando gracias al fr. Presidente y donandole grandes presentes.

y en trabajos mas admitidos de que tratar se levantó la sesión de lo que entiendo la presente acta que firmo y certifico.

Juan - Pérez

Miguel Muñoz
B